

[Communiqué de Presse]

13 juin 2024.

Christophe Courquin et Matthieu Tezenas du Montcel réélus Co-Présidents de l'association paritaire Transitions Pro Hauts-de-France.



Matthieu Tezenas du Montcel – Christophe Courquin

A l'issue du Conseil d'Administration de ce jeudi 13 juin, les quarante administrateurs désignés par les organisations syndicales et patronales ont été amenés à voter pour leur gouvernance des 4 années à venir.

Dans la continuité de la première mandature, ils ont choisi de réélire Christophe Courquin et Matthieu Tezenas du Montcel comme co-présidents de Transitions Pro Hauts-de-France.

Cette réélection s'inscrit dans la volonté de prolonger et pérenniser le dynamisme de la politique paritaire régionale mise en place depuis 4 ans.

« Je suis particulièrement heureux de continuer à œuvrer pour la réussite des salariés et des entreprises de notre région en poursuivant les efforts entrepris depuis 4 ans pour faciliter et encourager les reconversions professionnelles au service de l'économie de notre territoire. »

Christophe Courquin – Président

« Cette réélection est une vraie fierté. Elle témoigne du chemin parcouru et des réussites portées par les équipes de Transitions Pro Hauts-de-France. Nous aurons à cœur ces 4 prochaines années de continuer à mettre la reconversion professionnelle au cœur des enjeux économiques de la région ».

Matthieu Tezenas Du Montcel – Vice-Président

Contacts Presse

Vanessa Vazzaz – 3Z Communication – vanessa@3zcommunication.fr – 06 62 07 53 34